
鴨川市教育委員会４月定例会議事録

１ 日 時 平成３０年４月１９日（木） 開会 午後２時００分

閉会 午後３時４０分

２ 場 所 天津小湊支所２階 会議室

３ 出席委員 （１）月岡正美 （２）根本新太郎 （３）石井千枝

（４）吉原里夏 （５）永島康弘

４ 出席職員 （１）洲永康弘 （２）長谷川幹男 （３）石川丈夫

（４）羽田幸弘 （５）鈴木克己 （６）蒔苗 茂

５ 教育委員会３月定例会議事録の承認

・月岡教育長から、３月定例会議事録について、訂正等の確認がなされ、質疑な

く、全員の了承が得られた。

６ 教育長・委員報告

・石井委員から、鴨川中学校入学式、鴨川小学校入学式、鴨川幼稚園入園式の参

加報告がなされた。鴨川中学校入学式では、卒業した学年から１学級減となり、

生徒数の減少を感じたものの、しっとりとして落ち着いた式であった様子が伝

わってきた。鴨川小学校・幼稚園ともに入学・入園する子どもの数が少ないが、

１年間の成長の様子が著しい、との報告がなされた。

・根本委員から、長狭学園入学式、東条小学校入学式の参加報告がなされた。東

条小では、東条幼稚園の卒園生は少なかったが、小学校の入学生がとても多く

なっていて驚いた、との意見がなされた。

・永島委員から、安房東中学校入学式、西条小学校入学式、西条幼稚園入園式の

参加報告がなされた。いずれの式も緊張の中、子どもたちが落ち着いていた、

との報告がなされた。

・月岡教育長から、長狭学園入学式、江見こども園入園式、江見小学校入学式の

参加報告がなされた。こども園の入園式では、しっかり返事ができていた。小

学校の入学式では、瀧口新校長先生がやさしく子どもたちに話しかけ、いい雰

囲気の式であった、との報告がなされた。また、天津・小湊地区統合小学校の

第１回校歌作成検討委員会に出席して、校歌は作詞・作曲ともプロの音楽家に



依頼する方向性であること、次回の会議では作曲家を選定し、校歌が２番まで

か３番までかについても決定する、との報告がなされた。

５ 報告事項

（１）平成３０年度学校医の一部変更について

・洲永学校教育課長から、（１）平成３０年度学校医の一部変更について報告がな

された。

（２）平成２９年度末管理職等人事異動について

・洲永学校教育課長から、（２）平成３０年度鴨川市立小中学校管理職について、

また、併せて平成３０年度鴨川市立小中学校児童生徒数及び学級数について、

報告がなされた。

６ 議 事

（１）鴨川市立小学校設置条例の一部を改正する条例の制定について

・洲永学校教育課長から、「鴨川市立小学校設置条例の一部を改正する条例の制定

について」、条例の一部改正を平成３０年第２回市議会に提案することを市長に

依頼することについて、資料をもとに説明がなされた。

・石井委員から、統合小学校の名称について前回の会議でいろいろ意見が出たが、

最終的に「天津小湊小学校」として提出するのか、との質問がなされ、月岡教

育長から前回の教育委員会議で承認されたこと、また、公募の結果最も多い校

名であり、鴨川市の小学校は地域の名称を用いていること、そして市長にも「天

津小湊」という名称で了解を得られたため、との説明がなされた。

・他に質疑なく、鴨川市立小学校設置条例の一部を改正する条例の制定について

承認された。

（２）鴨川市視聴覚センター運営委員及び専門委員の委嘱について

・石川生涯学習課長より、資料をもとに説明がなされた。

・特に質疑なく、鴨川市視聴覚センター運営委員及び専門委員の委嘱について承

認された。

（３）鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について



・永島委員から、図書館協議会委員の活動は年に何回あり、どのようなことをし

ているのか、との質問がなされ、蒔苗図書館長から図書館運営の課題や方針に

ついて意見を伺うなどの活動内容と今年度からは年２回開催する、との説明が

なされた。

・他に質疑なく、鴨川市立図書館協議会委員の委嘱について承認された。

（４）文化施設運営協議会委員の委嘱について

石川生涯学習課長より、資料をもとに説明がなされた。

・特に質疑なく、文化施設運営協議会委員の委嘱について承認された。

（５）鴨川市立図書館開館時間延長の試行実施について

・石川生涯学習課長から、「鴨川市立図書館開館時間延長の試行実施について」資

料をもとに説明がなされ、蒔苗図書館長から補足説明がなされた。

・根本委員から、２時間延長における人員配置に関する勤務上の扱いや少人数に

なる夜の防犯面、６月と１０月にした理由について質問がなされ、蒔苗館長か

ら増員ではなく現在の勤務者のシフトをずらして対応すること、複数人で対応

し警察などの協力も得ること、利用者数や次年度予算作成との兼ね合いを考慮

したこと、との説明がなされた。

・石井委員から、年代別の利用者について把握しているか、との質問がなされ、

蒔苗館長から２８年度利用状況をもとにした年代別利用者の状況について説明

がなされた。また、女性だけになってしまったときの防犯面について質問がな

され、蒔苗館長からできるだけ館長が残って対応するが完全実施する場合は男

性職員の配置を望む、との説明があった。

・根本委員から、県内で図書館の開館時間の遅いところは何時まで開館している

か、との質問がなされ、蒔苗館長から一番遅くまでの開館時間は９時までであ

る、との説明がなされた。

・他に質疑なく、鴨川市立図書館開館時間延長の試行実施について承認された。

（６）鴨川市学校給食センター運営委員の委嘱について

長谷川学校給食センター所長より、資料をもとに説明がなされた。



・特に質疑なく、鴨川市学校給食センター運営委員の委嘱について、承認された。

６ その他

（１）平成３０年度給食参観計画について

長谷川学校給食センター所長より、資料をもとに説明がなされた。

（２）その他

洲永学校教育課長から、１７日に実施された全国学力・学習状況調査について

説明がなされた。

10 閉 会

閉会後、５月の教育委員会行事予定について、安房地区教育委員会連絡協議会

総会について、千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会について、事務局

より説明がなされた。

月岡教育長は、一切の終了を告げ、閉会を宣言した。

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。

平成３０年５月１７日

鴨川市教育委員会 教育長

教育長職務代理者

議事録作成者 洲永 康弘


